

<http://ammar.org.ar/Trabajadoras-sexuales-debatieron.html>

Trabajadoras sexuales debatieron sobre los derechos y la salud

- Noticias - San Juan -



ammar.san juan

Publication date: Viernes 26 de septiembre de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Esta mañana, en la sede de la CTA, se desarrolló el 1º Foro "Trabajadoras Sexuales + Salud = Derechos", donde representantes de distintos puntos del país se dieron cita en San Juan para dialogar sobre las problemáticas que enfrentan las trabajadoras sexuales en distintos ámbitos.

Diariohuarpe.com dialogó con Mónica Lencina, representante de AMMAR San Juan, quien informó que el Foro contó con visitas especiales como la secretaria general de AMMAR, Georgina Orellano, María Balmaceda de Santiago del Estero y Zulma Olivares de Mendoza. "Tuvimos el agrado de recibir referentes nacionales que hablaron sobre temas que nos interesa porque se habla de valorar los derechos como trabajadoras y la concurrencia fue importante por parte de compañeras de AMMAR como de ATTTA", remarcó.



Según Lencina, se pudo cumplir con el programa que había sido creado para que se charlara sobre diferentes temas como discriminación, salud sexual, Sida, entre otros. Sin embargo, manifestó que el juez Enrique Mattar fue invitado para disertar sobre asesoramiento legal en casos de detención, él confirmó su presencia pero que, sin alguna excusa, faltó.

Quienes dijeron presente fueron Victoria Sain, psicóloga y miembro del equipo del Programa de VIH/Sida y Fernando Baggio, secretario general en la Mesa Nacional por la Igualdad y asistente técnico de INADI.

Finalmente, Mónica sostuvo que el problema más grave que padecen las mujeres y trans son las detenciones. "Muchas son mamás, o sea que tienen hijos y en algunos casos nietos a cargo y cuando se las lleva, permanecen más de 30 días detenidas. Ellas están siendo perjudicadas porque no las dejan trabajar y no pueden atender a sus familias", expresó.

LINK:

<http://www.diariohuarpe.com/actualidad/locales/c27-interes-general/trabajadoras-sexuales-debatieron-sobre-los-derechos-y-la-salud/>